



**Florian Kraus
Stadtschulrat**

An die Vorsitzende
des Bezirksausschusses des 8.
Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe
Frau Sibylle Stöhr
Meindlstr. 14
81373 München

Datum:
11.08.2023

Erneuerung des schadhaften Rasens auf der Sportplatzfläche Kazmairwiese

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05515 des
Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 8 – Schwanthalerhöhe
vom 13.06.2023 (Eingangsdatum 19.06.2023)

Sehr geehrte Frau Stöhr,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 05515 des Bezirksausschusses 8 vom 13.06.2023 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, den schadhaften Rasen auf der Schulsportfreianlage an der Astallerstr. 31 zu erneuern.

Hierzu kann ich Ihnen folgendes mitteilen:

Das Baureferat (Hauptabteilung Gartenbau) stand wegen des schadhaften Rasens bereits mit dem Verein Westend United e.V. in Kontakt. Die Unebenheiten wurden zwischenzeitlich ausgebessert, so dass die Fläche derzeit uneingeschränkt genutzt werden kann.

Um die aktuell intensive Nutzung in den Sommermonaten nicht unnötig einzuschränken und wegen der derzeit ungünstigen Witterungsverhältnisse erfolgt die Nachsaat der Fläche erst im Herbst dieses Jahres.

Im Übrigen kümmert sich der Verein Westend United e.V. im Rahmen der ihm übertragenen Platzwartaufgaben um die regelmäßige Pflege des Rasenfeldes (z. B. Bewässerung).

Der Antrag Nr. 20-26 / B 05515 des Bezirksausschusses des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe vom 13.06.2023 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V2, BA-Geschäftsstelle Süd, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat